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Chi l'avrebbe mai detto,  in breve a Milano son spuntati come
funghi i ricchi. 


Ma dove erano prima? Nascosti, imboscati
evidentemente, ma un duo miracoloso, Pisapia &ndash; Tabacci, li ha fatti
uscire allo scoperto.




Pensate, dopo due mesi di Pisapia esser ricchi a Milano  è facilissimo,
basta raggiungere un imponibile di 26 mila euri  anno,  ma forse chi
sa, basteranno solo 20 mila  euri, e si potrà pagare quella
addizionale Irpef che a Milano non era  stata pagata da 15 anni, una rara
fortuna.




Era stato chiaro  da candidato:&ldquo;Milano merita il cambiamento, e noi
cambieremo Milano&rdquo;. Detto fatto.

















 



Pare che i novelli nababbi siano 350 mila, il che permetterebbe un
incasso di circa  41 milioni per questo anno (0,2 per cento dell'imponibile )  che
per il prossimo anno, manco a dubitarlo, passerà allo 0,4%, con 51
milioni di incasso. Però , come accennavo, Pisapia & C, son
gente generosa e quindi stanno meditando se non è il caso di
allargare la fascia dei ricchi, pensate  forse a  Milano basterà
arrivare a 20 mila euro di reddito  per meritarsi l'addizionale irpef ..
in questo caso una pacchia per ben 550 mila Milanesi.



Alla spremuta del cittadino si aggiunge quella degli albergatori
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che sian possessori di alberghi oltre  le tre stelle: 5 euro a
persona ( 15 milioni di euro l'anno previsti per il Comune). 



Si
prevede inoltre  di facilitare la vita ai pensionati ed a quanti hanno modeste
risorse aumentando il costro del biglietto ATM, è vero che in campagna elettorale le promesse al riguardo erano state di
segno opposto, ma si sa, le promesse elettorali son come le foglie d'autunno, un refolo d'aria e cadono, comunque
ognuno capisce come il raddoppio del biglietto dell'autobus sia una  ottima iniziativa
anche  dal punto di vista ecologico.  Nel frattempo per non fare torto a
nessuno si sta meditando di innalzare gli estimi catastali per le
case di lusso, e qui un dubbio mi viene: quali sono le case di lusso?
Probabilmente tutte quelle che non fanno parte della edilizia
popolare.. tante tantissime! 



Tutto questo si renderebbe necessario a causa degli errori della
precedente gestione.. mah  pensa se Pisapia e Tabacci si fossero
trovati  di fronte alla orribile voragine  lasciata a Roma da
Veltroni, oggi i Romani sarebbero a pane ed acqua.



Non è comunque che queste iniziative verranno prese a cuor
leggero, non scherziamo,  il cuore a sinistra è sensibile, se ne
discute  si  drammatizza, i sindacati soffrono, il psi dice la sua..
son  gente  "umana" che diamine, sanno che la forma è
tutto, per esempio : Roberto Biscardini Segretario del Psi e
consigliere comunale : &ldquo;La manovra è obbligata dagli errori
commessi dalla giunta precedente, ma per noi l&rsquo;unica condizione è
che non colpisca i ceti più bassi, così come è già successo con
la manovra finanziaria nazionale della settimana scorsa.&rdquo;



E chiunque  si  può fare due conti visto che verranno  assai
probabilmente colpiti quei ricchi matricolati che  vantano un
imponibile dai 20 mila  euro in su,  pensate che da quei 20 mila euro
ci debbono fare uscire l'irpef, l'addizionale irpef, e ciononostante restano ricchi, o benestanti, non so, vedremo  e se sono
fortunati  ,
anche se ai proprietari pare una bicocca, la casa rischia di diventare
"di lusso". 



Ora  miei cari milanesi scegliete, ridete o piangete.. e che
diamine,miracolati, avete la democrazia  vera con Pisapia &ndash;
Tabacci, potete ben  scegliere se piangere o ridere.. allegri!



In fondo lo fanno per il vostro bene, solo per il vostro bene,
parola  di Tabacci: &ldquo;serve a garantire il futuro dei milanesi&rdquo;
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